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主动担当作为 全力推动项目取得实质性进展
二七区召开产业发展推进会

本报讯 5月18日上午，二七区委书记
樊惠林主持召开产业发展推进会，区领导
吕安民、屈连武、王传胜参加。

会议听取了城市更新工作、中央商务
区等项目推进情况汇报，就各项目推进过
程中存在的问题，现场研究解决措施。驻
北上广三地招商专员分别进行述职。

樊惠林强调，今年以来，围绕高成长服

务业和低碳科技型工业“双轮驱动”发展思
路，全区招商引资工作取得了积极进展,但签
约落地优质项目少、产业发展空间载体不
足、项目遗留问题破解力度不够等情况仍然
存在。全区上下要切实增强工作责任感、紧
迫感，聚焦问题克难攻坚，部门协同形成合
力，全力抓好招商引资、项目建设、企业服
务，助力高质量建设现代化美好二七。

要全力以赴推项目。要跳出固有思
维、想尽一切办法，化被动为主动、化复杂
为简单，实事求是地解决项目遗留问题。
要转变思路、加大力度，以“急不得、等不
得”的使命感和责任感，主动担当作为，全
力推动项目取得实质进展。

要统筹资源谋项目。要深度挖掘区域
资源禀赋、产业基础、闲置资源等，通过掌

握全域资源和政策，进一步拓宽思路和视
野，切实提升项目谋划工作的高度、角度、
深度、精度、宽度。

要广泛招商引项目。要树立“以情招
商、以德招商”的服务理念，通过外出招商、
全员招商、情谊招商等方式，主动对接、精
准指导，赢得企业对二七发展的信心，吸引
更多优质企业和项目落地。记者 景静

本报讯 5月 18日下午，二七区委书
记樊惠林先后来到建中街街道辖区的碧
波园文化艺术广场、市网络交易监管分
局、陈砦花卉大学路店、升龙天玺商务楼
宇，实地调研产业项目运行情况。

在碧波园文化艺术广场，樊惠林实
地察看项目建设进度，现场办公协调解
决项目建设过程中存在的问题和困难。
樊惠林指出，要借助城市更新有利契机，
将存量较大的闲置资源作为整体，结合
街道产业发展规划以及产权单位招租意
向，统一策划包装，精准开展招商，有针
对性地寻求新的招商合作机会，推进闲
置资源盘活和城市更新双促进、双提
升。针对此次调研中项目企业反映的堵
点及诉求，樊惠林强调，各责任单位要坚
持依法依规、实事求是，既尊重历史又着

眼未来，瞄准时间节点，办好各项手续，
妥善解决历史遗留问题，安全优质高效
推动项目建设。

在市网络交易监管分局，樊惠林观
看了“郑州市网络市场监管综合指挥系
统”平台实景演示，了解了网络交易监管
日常工作流程和运行模式等。樊惠林
表示，网络交易关系民生，希望分局能
够积极适应市场发展的新情况、新变
化，积极与基层治理网格队伍进行高效
联动，构建“网格化治理+数字化监管”
的执法模式,持续加大监管力度，切实
维护经营者和消费者合法权益，进一步
优化营商环境，助力全区电子商务产业
发展。

在陈砦花卉市场大学路店，樊惠林
实地察看了商户入驻情况，详细询问了

经营情况。樊惠林指出，要以陈砦花卉
市场为代表，提高文化产业市场竞争力，
改变市场招商招租的保守思想，以新型
文化产业为目标，引导与公司、企业型的
文化产业寻求合作，改变市场松散个体
经营的发展模式，提升市场品质特色，积
极应对消费变化的需求。

在升龙天玺商务楼宇，樊惠林实地
察看了商户、企业入驻情况，要求区直相
关单位要脚踏实地、设身处地为企业服
务，积极帮助楼宇物业管理方搭建招商
推介平台，围绕高成长服务业、低碳科
技、平台经济等产业，招引入驻一批优
质企业，引导产权业主提高门槛，全力
提升楼宇经济品质水平，释放楼宇经济
新活力。
记者 景静

区领导调研建中街街道产业项目运行情况

提升市场品质特色 积极应对消费变化需求

本报讯 近日，二七区委副书记、区
长虎荣鑫一行到铭功路街道实地调研粮
二库片区城市更新项目。区政府副区
长、铭功路街道党工委书记常淼，区政协
副主席南中洋，项目执行副指挥长徐建
等陪同调研。

虎荣鑫先后实地察看了粮二库内目
前库房安全情况、库内商户运营等情况，
听取了郑州粮食集团、粮二库专班相关

负责人的汇报。
虎荣鑫强调，城市更新项目是一项

民生工程，必须从思想上高度重视，行动
上狠抓落实，措施上高效有力。粮二库
片区城市更新项目虽有进展，但总体推
进情况离要求还有差距。

针对下步工作，虎荣鑫要求：一是粮
二库专班要进一步抓牢工作进度，提高
工作站位，思考存在问题，统筹推进职工

安置、商户稳定、评估介入、遗留问题解
决等工作，并整理好相关台账，做好基础
工作，依法依规维护职工合法权益；二是
指挥部要认清当前工作时间的紧迫性，
主动加强对接，与粮二库项目方向一致，对
需要公安、税务等职能部门参与的，全力做
好配合，协助粮二库方解决问题，确保项目
切实按照既定时间节点完成任务目标。
记者 景静 通讯员 马艳平

区领导实地调研粮二库片区城市更新项目

确保项目按照既定时间节点完成

本报讯 为推动全区党员干部深入
学习贯彻党的二十大精神，把思想和行
动进一步统一到高质量建设现代化美好
二七的决策部署上来，奋力在推进产业
发展“双轮驱动”以及“安居”和“乐业”两
大主战场上带好头、当先锋，作表率、走
在前，5月 18日起，二七区在黄河科技大
学音乐厅礼堂分两期举办“万名党员进
党校”暨学习贯彻党的二十大精神培训
班，来自二七区区直机关的 1600余名党
员进行加油充电。区委常委、组织部
长、社治委主任、党校校长李卓瑜主持
第一期开班仪式。

二七区委副书记李雅为参训学员上
了题为《执调查研究“之笔”写时代奋斗

“新章”》的第一堂课，从什么是调查研
究、开展调查研究要抓好哪些环节、如
何做好调查研究、如何锤炼调查研究的
能力等四个方面，进行了全面细致精准
的阐述，并对做好调查研究工作提出了
指导性意见。

针对做好此次培训，李雅提出，要提
高认识，以端正的态度对待此次培训。
各位参训党员要全身心投入到学习中
来，务必学出坚定信仰信念，学出对党绝
对忠诚，学出鲜明人民立场，学出永恒政
治本色。要加强学习交流，学出“实际成
效”。各参训学员要在学习上互相帮助，
工作上互相交流，思想上互相启发，把初
心使命变成锐意进取的精气神和埋头苦

干的原动力。要珍惜学习机会，学出“责
任担当”。参训学员务必要发扬理论联
系实际的良好学风，努力把自己所学知
识转化为服务群众的本领，提升自己的
责任担当。

此次培训共分两期，每期 3天，邀请
了知名专家学者围绕党的二十大精神、
智慧城市建设、应急处突等内容进行讲
授，并设置了专题辅导、视频教学、个人
自学等相结合的教学方式，旨在通过培
训，使参训学员更加深刻地领会党的二
十大精神的丰富内涵，进一步掌握新时
代、新形势下对党员的新要求，不断提升
实际运用能力和水平。
记者 景静 通讯员 张歌 常硕文

党员集中“加油充电”为干事创业“蓄势赋能”
二七区“万名党员进党校”暨学习贯彻党的二十大精神培训班开班

■新闻连连看

市、区人大代表视察
二七区退役军人工作

本报讯 5月 24日上午，二七区人
大常委会组织市、区两级人大代表对全
区退役军人工作进行视察。代表们先
后到大学路街道长城社区退役军人服
务站、侯寨乡退役军人服务站和二七区
退役军人服务中心，现场察看退役军人
服务工作开展情况，听取站点负责人详
细的情况介绍。

随后，在区退役军人事务管理局一
楼会议室召开座谈会，与会代表从加大
经费支持力度、设立退役军人服务年度
目标等方面提出了建设性意见和建议。

就进一步做好退役军人工作，区人
大常委会主任吕安民强调，要进一步增
强大局意识。要强化使命意识和责任
担当，以高度的政治责任感做好退役军
人工作，人员要有、装备要足、经费要支
持，推动全区退役军人工作再上新台
阶。要进一步增强使命感。要始终秉
承“以退役军人为中心”的工作导向，全
力推进退役军人政策宣传、优待证制
发、重要时间节点走访慰问、上门送立
功喜报等重点工作，把全区退役军人服
务好保障好。要进一步增强荣誉感。
要加强统筹协调，逐步搭建退役军人工
作的“四梁八柱”，使退役军人服务保障
工作的整体水平不断提高。
记者 景静 通讯员 左学彬 周祎

区政协视察基础设施
恢复重建工作

本报讯 5月 24日上午，二七区政
协党组书记、主席乔琳带队视察辖区南
部城区水库和景区基础设施恢复重建
工作情况。

视察组一行先后实地察看了郭家
咀水库加固项目、上李河大坝改桥项
目、钓鱼沟景区道路及河道整治项目、
X014王红线桐树洼段水毁修复加固项
目，详细了解项目规划、建设进展、防灾
防汛等情况，并围绕视察主题进行现场
交流，提出指导性意见建议。

就进一步做好灾后重建工作，乔琳
强调，要提升思想认识。要全面落实省、
市、区关于灾后恢复重建工作的各项决策
部署，坚持科学谋划、周密部署、精准施
策，严把质量关。要做好长远谋划。各相
关部门、镇办要把灾后重建后续工作与美
丽乡村建设、南部城区路网建设工作结合
起来，超前谋划项目，努力提升全区防灾
减灾能力。要做好防汛减灾。要进一步
做好防汛准备工作，加强宣传，把各项防
汛救灾措施落到实处，切实保障人民群
众的生命财产安全。 记者 景静


